

102, RUE ANDRÉ DUROUCHEZ
BP 60025
80081 AMIENS CEDEX 2
FRANCE

TÉL : +33(0)3.22.09.20.00
FAX : +33(0)3.22.51.00.92

INFO@KENNY-RACING.COM

KENNY

CASQUE KENNY

K-ONE

FABRIQUE EN CHINE

CONSEILS

Ce casque de bicyclette est conçu pour absorber l'énergie déployée lors d'un seul choc important. Si cela devait se produire, le casque devra être détruit et remplacé. Les casques endommagés ne doivent jamais être réutilisés. Protéger des chocs importants, la durée de vie d'un casque dépend de sa fréquence d'utilisation. Comme tout équipement de sécurité, un casque de bicyclette doit être remplacé au bout d'un certain temps. Kenny vous recommande d'évaluer l'état de votre casque au bout de trois ans d'utilisation.

AVERTISSEMENTS ET PRECAUTIONS A PRENDRE.

Attention ! Il convient que les enfants n'utilisent pas ce casque alors qu'ils grimpent ou s'adonnent à des activités induisant un risque de pendaison au cas où ils resteraient accrochés par leur casque

Veuillez lire les conseils suivants afin d'obtenir une performance optimale de votre casque.

- Ce casque n'est pas conçu pour être utilisé à moto.

Conforme à la norme européenne EN1078 + A1 : 2012
Testé par Intertek Testing Services Shenzhen Ltd. 6/F. & 7/F., 301A, 302B, Shekou Technology Main Building, Industrial 7th road, West of Shekou Industrial Avenue, Nanshan District, Shenzhen, Guangdong, China

CASQUE POUR CYCLISTES, UTILISATEURS DE PLANCHES À ROULETTES ET DE PATINS À ROULETTES

- Attachez fermement les courroies de maintien. Si vous ne parvenez pas à un bon ajustement, ne portez pas ce casque.
- Il n'est pas conçu pour subir des chocs répétés. Tout choc peut endommager ce casque.
- N'utilisez qu'un savon doux, de l'eau et un chiffon non-abrasif pour nettoyer la coque de votre casque, ses coussinets et les courroies de maintien. L'utilisation de produits chimiques et de détergeants peut causer des dommages non visibles à votre casque.
- L'exposition à des températures extrêmes peut endommager votre casque de façon invisible. En cas de détérioration, ce casque devra être détruit et remplacé.
- Ce casque ne protège aucune partie du corps qu'il ne couvre pas directement.

COMPOSITION

- Coque intérieure : polystyrène expansé.
- Revêtement : polycarbonate
- Fixation : polypropylène

KENNY HELMET

K-ONE

MADE IN CHINA

HELMET FOR CYCLIST AND SKATERS

ADVICES

This bicycle helmet is designed to absorb the energy of one major impact. If this occurs the helmet should be destroyed and replaced. Damaged helmets should not be used again. Barring a significant impact, the life span of a helmet needs to be replaced over the time. KENNY recommends you to evaluate your helmet after 3 years of use

WARNING | CAUTION

Warning ! This helmet should not be use by childrens while climbing or doing other activities when there is a risk of strangulation/hanging if the child gets trapped with helmet

To get the best performance of your helmet please read all warning before using

- This helmet is not designed for moto sport use.
- Not designed for multiple impacts. Impact can cause unseen damages to the helmet.

- Use only a mild soap, water and non abrasive cloth to clean shell, pads and retention system. Use of chemical an cleaning solvents can cause unseen damages to the helmet.- Exposure to extreme temperatures can cause unseen damages to the helmet. If damaged, the helmet should be destroyed and replaced.
- Fasten all retention staps securely. If a proper fit cannot be achieved do not wear this helmet.
- This helmet provides no protection of the body that it does not cover.

COMPOSITION

- Interior shell : EPS
- Shell : polycarbonate
- Strap : Polypropylene



Number of European standard EN1078 + A1 : 2012
Tested by Testé par Intertek Testing Services Shenzhen Ltd. 6/F. & 7/F., 301A, 302B, Shekou Technology Main Building, Industrial 7th road, West of Shekou Industrial Avenue, Nanshan District, Shenzhen, Guangdong, China

WWW.KENNY-RACING.COM